

FISCALIA PROVINCIAL
DE VALENCIA

FECHA: - 1 JUN. 2023

PENDIENTE DE ADMISIÓN A TRÁMITE

A LA FISCALIA

[REDACTED], Abogado (Coleg. [REDACTED]
[REDACTED]), con despacho profesional en Valencia (46008), C/ Cuenca 59 –
pta. 8, en nombre de la ASOCIACION PEQUEÑO ACCIONISTA DEL
VALENCIA C.F. S.A.D., actuando en nombre de la misma [REDACTED]
[REDACTED], ante la FISCALIA
comparezco y DIGO:

Que formulo DENUNCIA, interesando se realicen las diligencias
procedentes, contra D. CARLO ANCELOTTI, entrenador del Real Madrid, con
domicilio laboral en Madrid (28036), Estadio Santiago Bernabéu, Avenida
Concha Espina, Nº 1 – Puerta 44, y contra cualquier responsable que se derive
de la instrucción de la causa, en base a lo siguiente:

El día 21 de mayo de 2023, a la finalización del partido disputado en el
campo de Mestalla entre el Valencia CF SAD y el Real Madrid, el entrenador D.
CARLO ANCELOTTI en rueda de prensa, teniendo en cuenta la gran repercusión
en medios de comunicación y redes sociales, acusó a todo el estadio de Mestalla
de racista, asistiendo 46.002 personas a dicho partido.

Así entre otras afirmaciones en rueda de prensa, las cuales se pueden ver
y escuchar, acusó de forma reiterada a los asistentes del estadio de Mestalla de
racistas, y de haber proferido cánticos de índole racista ("mono, mono, mono"),
acusando de un delito de odio a los asistentes, cuando ello es totalmente incierto.

En la mencionada rueda de prensa afirmó:

- "el ambiente es racista"
- "cuando le han sacado la tarjeta roja todo el estadio le ha gritado mono,
mono, mono"
- A pregunta del periodista D. Javier Herraiz de Carrusel deportivo de la
cadena Ser indicó: "aquí no era una persona que se ha vuelto loca, aquí
un estadio se ha vuelto loco"

- A pregunta de D. Carlos Rubén Cañizares de ABC que le pregunta que acusa a todo el campo cuando es un aficionado señala: "nunca he visto a todo un estadio hacer insultos racistas, un estadio entero nunca lo he visto". Insistiendo en que "cuando te insulta un estadio"
- Precisamente el periodista D. Javier Lázaro de Radio Marca le corrigió: Mestalla no ha dicho "mono" ha dicho "tonto", poniéndole de manifiesto que está indicando unos cánticos del campo que no han sido tales, no le llamaban "mono", pidiéndole que aclarara que un campo con 46.002 personas ha tenido un ambiente racista como estaba manifestando, y que no habían existido cánticos diciendo mono.

Consideramos que estas graves manifestaciones acusando a 46.002 personas de racistas, de haber realizado cánticos racistas, supone una grave vulneración por una parte a la verdad, lo cual puede apreciarse de las grabaciones del partido de fútbol donde se aprecia que no existieron tales cánticos racistas en el estadio de Mestalla, como además precisaron los propios periodistas en la rueda de prensa, indicando al Sr. Ancelotti que faltaba a la verdad, que no hubo cánticos del estadio llamando mono a un jugador del Real Madrid, pese a lo cual continuó gratuitamente acusando a todos los asistentes al estadio de racistas y de un delito de odio.

Estos hechos sin duda, son constitutivos de un ilícito penal de injurias y calumnias.

Dado el gran número de personas perjudicadas y agraviadas por estos hechos, nada menos que todos los asistentes al partido de fútbol reseñado, 46.002 personas, se da traslado a Fiscalía para que pueda llevar a cabo la pertinente investigación e interponer las acciones correspondientes, y realizar ofrecimiento de acciones a los perjudicados.

Expresa y personalmente se consideran afectados los firmantes, presentes en dicho estadio, así como los socios de la ASOCIACION PEQUEÑO ACCIONISTA DEL VALENCIA C.F. S.A.D.

Además debe tenerse en cuenta la gran repercusión mediática y publicidad de dichas acusaciones de racismo a todos los presentes en el estadio, sin ser ciertas, en medios de comunicación de todo el mundo y redes sociales, con los perjuicios y vulneración del honor y reputación directamente de 46.002 personas presentes en dicho partido de fútbol.

Indicar a mayor abundamiento que la ASOCIACION PEQUEÑO ACCIONISTA DEL VALENCIA C.F. S.A.D. emitió comunicado al efecto, instando a D. CARLO ANCELOTTI a que rectificara sus graves acusaciones, el cual ha tenido repercusión en redes sociales y medios de comunicación, sin que ninguna disculpa se haya producido por parte del mismo. Se adjunta copia del mismo.

En su virtud,

SUPLICO A LA FISCALIA, que habiendo por presentado este escrito se sirva admitirlo y en su consecuencia tenga por realizadas las presentes manifestaciones, realice las pertinentes investigaciones, y formule la pertinente denuncia a los efectos oportunos en nombre de los agraviados, facilitando en su caso que los afectados puedan de forma conjunta ejercitar sus derechos como víctimas de los delitos denunciados.

Valencia, a 25 de mayo de 2023.

Fdo: [Redacted signature]



Asociación Pequeño Accionista
del V.C.F. S.A.D.
G-97112833
Avda. Suecia s/n
Campo de Fútbol del VCF - Mestalla
46.010 - Valencia